



月津小だより



小松市立月津小学校

1学期も半分が過ぎました。1年生も学校での生活リズムをつかめてきているようです。

3日の朝、能登で大きな地震があり、小松市でも震度3の揺れを感じました。登校してきた子供たちからは、揺れが怖かったこと、お正月の地震を思い出したことなどの声が聞こえました。学校では、4月に火災の避難訓練を行いました。地震を想定した避難訓練も今後実施します。災害の他にも、事故から身を守るための交通安全教室を5月に実施しました。命を守る教育は、全校で、学年に応じて、繰り返し行っていきます。



- 自転車に乗るときは
ヘルメット着用
- 交差点では一旦停止
- 横断歩道は左右の確認
- 飛び出し禁止
- 道路で遊ばない

月津っ子の様子



ご家庭でも確認をお願いします！



2年生は、1年生に小学校のことを伝えようと、「迎える会」を開いてくれました。特別教室を紹介したり体育館で遊んだり。1年生に、学校の楽しさを伝えたい気持ちがたくさん伝わる会でした。6年生は、ゲストティーチャーに さんをお迎えして、「月津の歴史」を学びました。2年生の生活科で行う町探検から始まる地域学習のまとめになります。これから、「ふるさと月津」の学びを深めていきます。5年生（周囲）6年生（プールの中）がきれいにしてくれたプール。学習が始まるのが楽しみです。毎朝水遣り続けている1年生のあさがおは、葉も大きくなり、植木鉢が窮屈になってきています。そろそろ1本になりそうです。2年生のミニトマトは、小さな実がたくさん。3年生ともくれん学級は、大きな畑の水遣りをがんばっています。

